
寄せられた声と回答の紹介（令和6年10月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

乳幼児の遊び場について 　児童館は学童クラブがある午後は乳幼児は利用できず、ぴよぴよ
も利用者数が多いため利用を断念することがある。区役所内や空き
家を活用して、乳幼児を遊ばせることができる場所を増やしてほし
い。

　子育てのひろばは計画的に拡充し、現在、公設・民設合わせて26
か所を整備しています。今後も、区内の地域バランスを考慮しなが
ら民設子育てのひろばの拡充に取り組み、安心して子育てができる
環境を整備していきます。

こども家庭部
　在宅育児支援担当課

連合音楽会について 　11月に行われる連合音楽会に子供が参加する。保護者が会場に
入れないことは理解しているが、子供たちの雄姿を見たいので、可
能であればLIVE配信を検討してほしい。

　児童のプライバシー保護に支障があることや、当日の人員等の課
題により、ライブ配信を行うことは困難です。当日の演目について後
日改めて学校公開等の機会を通じて発表するなど、保護者が参観
できる機会を確保していきます。

教育振興部
　教育指導課

高齢者いきいき健康事業のメ
ニューについて

　遠くまで歩くことができなくなり、高齢者いきいき健康券が使えなく
なってしまった。メニューに練馬区内共通商品券を加えてほしい。

　いきいき健康事業は、高齢者がますます健康で、いきいきと社会
参加できるよう支援することを目的としているため、現時点で商品券
のメニューを追加する予定はありません。なお、日常生活のお困り
ごとがありましたら、担当の地域包括支援センターにご相談くださ
い。

高齢施策担当部
　高齢社会対策課

歩行喫煙、タバコのポイ捨てに
ついて

　地下鉄氷川台駅からの道路上で、夕方から歩行喫煙者が多く、迷
惑している。特に大通りではない路地で多く、吸い殻も捨てられてい
る。何か対策してほしい。

　氷川台駅周辺で歩きたばこ・ポイ捨てを行っている方を注意・指導
するマナーアップ指導員の巡回・指導を夕方の時間帯に一定期間
強化するとともに、歩きたばこ・ポイ捨て禁止の看板を電柱に設置す
ることを検討します。

環境部
　環境課

関区民センターの区民サロン
について

　関区民センターの区民サロンがまもなく終了するとの掲示を見た。
区民サロンでの展示利用がないときは、休憩スペースとして利用者
が多いが、終了後もセンター内で同様のスペースは用意されるの
か。また、来年度も関区民センター内にクーリングスポットを設置し
てほしい。

　この度、サロンの設置場所に地域包括支援センターを開設するこ
ととなりました。センター内の通路にベンチ等を置くなど、皆様にくつ
ろいでいただけるよう検討していきます。
　また、来年度も夏季の間、関区民事務所をクーリングスポットとし
て開放する予定です。開放期間等については、来年度に区ホーム
ページや区報にてお知らせします。

区民部
　戸籍住民課


